

MI OTRO YO

DOBLE MANDOBLE

LA COMPAÑÍA

La compañía Doble Mandoble fue fundada en 2007 por los hermanos gemelos **Luis Javier y Miguel Angel Cordoba**. Anteriormente participaron en la creación de la compañía Hople Circus con la cual giraron durante cinco años en numerosos países de Europa, Israel, China y México.

La primera producción de Doble Mandoble fue un número de magia *clownesca* titulado *Los aros indomables*, que recibió el Primer Premio en el concurso de magia Macamagie (Wavre, Bélgica).

En el 2009, Doble Mandoble presenta un nuevo espectáculo titulado *Mi otro yo*. En julio de 2012 gana el Primer Premio en magia cómica del Campeonato Mundial de Magia FISM.

EL ESPECTÁCULO

Mi otro yo mezcla la magia con la acrobacia y el teatro gestual, de una manera humorística y poética.

Este espectáculo crea una nueva manera de abordar la magia, la fusiona con el circo y la manipulación de objetos, lo reúne todo en un sólo espectáculo y le añade una puesta en escena teatral y burlesca.

DOBLE MANDOBLE

Dirección: Rudi Skoctheim Jensen

Intérpretes: Luis y Miguel Córdoba

Duración aproximada: 60 min

